
                                             À la mer à vélo 

Ce qui m'a plu c'est d'avoir vu les dames. J'étais émue.On a chanté Emmène-Moi de Boulevard des 

airs et après on a pique niqué. On s'est régalé. Nous avons fait les ateliers. On a rechanté la chanson 

Emmène-Moi. On a eu un tee-shirt rose. Les dames que nous avons rencontrées sont allées à 

Saint-Nazaire à vélo. Merci pour les cadeaux !

Abby

On a fait beaucoup d'ateliers et moi,  j'ai beaucoup aimé. C' était rigolo pour les dames et

nous aussi. On a mangé avec elles. Ce qui m'a plu c'est de chanter avec elles,  et quand on chantait  

la chanson elles ont pleuré! Ont a reçu un

tee-shirt, Khiara avait les larmes aux yeux, et on est retouné à l'école. On était sur la NR quand 

on chantait tous ensemble.

Alyssia

J'ai  aimé  faire  les  activités  avec  les  dames  (surtout avec  Yannik). Je  n'ai  pas  aimé  quand   on
a   dû   partir  mais  quand  Khiara   a  fait  son   discours  j'ai  moi  aussi  eu  les  larmes  aux      
yeux ;  ça  m’a  touchée  comme  ça  a  touché  les  dames .   J'ai   bien   mangé   surtout  le  
nounours   en  guimauve ! Les  dames  font  du  vélo  pour  faire  partir le                                           
cancer.

Ambre

 J'ai aimé parce qu' on a rencontré des personnes qui ont ou qui ont eu le cancer. J'ai aimé faire les 
stands même si des fois ça stresse. Les dames  que  nous  avons rencontrées vont aller à St Nazaire à
vélo. Les dames de l'opération « A la mer à vélo » vont faire 525km. Il y a eu 14 crevaisons .J'ai 
aimé les acceuillir dans la ville.Parce que c'était amusant. J'ai aimé le moment où on mangeait 
avec mes amies. Parce qu'on chantait d'abord  la chanson et parce qu'on pouvait parler avec les 
dames. Les gens que nous avons rencontrés ont beaucoup de courage pour aller jusqu'à St Nazaire.
Et pour faire 525km c'est très dur. Moi j'ai connu ça parce que j'ai déjà fait 26km à vélo.

Dylan



C' était génial ! Les dames ont eu beaucoup de courage. Elles nous ont beaucoup touchés. J' ai adoré

le moment où elles sont arrivées, c'était drôle et aussi quand nous avons mangé ensemble sur la 

même table. Elles sont parties d'Orléans jusqu’à St Nazaire. Elles y sont arrivées avec quelques

 blessures  comme le coude cassé ,des points de suture mais elles sont  quand même arrivées à St 
Nazaire. 

Notre camarade de classe Khiara a ému plusieurs personnes quand elle a fait son discours. Elle est 

même passée sur le journal.

Enzo

On a commencé par y aller à pied . C’était un peu fatigant , mais j’étais contente de voir des gens 
qui
ont battu leur maladie . Jai commencé par poser mon sac , et on a acceuilli les femmes . Ce moment 
était merveilleux . On a mangé . C’est là où j ai recontré une femme de A la mer à vélo . On a 
 discuté de la maladie qui les a toutes touchées . Après on a commencé les activités . Les premières
qui sont venues , elles nous ont expliqué le défi . La deuxième , c’étais une chirurgienne qui nous a
expliqué la maladie .Jétais dans le débat . Après on devait rentrer . J’ai dit au revoir à tout le monde 
et on est partis.

Johanna

  J'ai  beaucoup aimé cette sortie  parce  que  les   dames  étaient  très   gentilles .  Nous  les  avons 
accueillies  des   deux  côtes de  la rue,  ça  m’a  touchée.  J'ai  trouvé  que  nos  ateliers étaient 
bien .Nous    avons  mangé  ensemble,  c'était  super. Nous  avons  chanté  ensemble,  j'ai  bien  
aimé. Les  dames ont  bien  aimé  mon  atelier  carte  postale : cela  consistait  à  ce  qu'elles  nous  
envoient  les  cartes  postales  quand  elles  seront  arrivées  à  la  mer. C'était  un  instant  magique. 
J'ai  beaucoup  aimé.    Les  dames étaient touchées  que  nous  les  ayons  accueilies. Je  pense  que 
les  dames  ont  pris  beaucoup  de  plaisir  à  faire ce  parcours.

Joséphine

La chose qui m’a plu c’est quand on a chanté et quand on faisait les ateliers. Il y avait beaucoup de 
monde. Un groupe a donné des cartes postales. Les dames nous enverrons les cartes quand elles 
seront arrivées à St Nazaire. On a pique – niqué. Une dame m’a prise en photo avec Shannon.  On a 
chanté au début et à la fin. A la fin une personne a raconté une blague : « Non non non il n’en est 
pas question ! » On a bien rigolé.A la fin tout le monde a pleuré.

Joy

 Déjà ,le  projet  «A la mer à vélo»,ce sont des dames qui ont eu un cancer du sein et qui sont parties

de Orléans pour aller à St Nazaire à vélo. Ce qui m'a plu ,c'est de les rencontrer , de  manger avec 



elles et de faire des activités avec elles. En tout , j'ai aimé toute la journée que j'ai passée avec  elles

parce que  ça m'a touchée  de  les  voir et de passer  du temps avec elles .A la sortie  du 26  

septembre, l' école Jules Ferry d' Amboise  a accueilli ces dames,  mangé avec elles. Nous avons 

fait des activités avec ces dames et avons chanté leur chanson «fétiche»: Emmène-moi de 

Boulevard  des airs. A la fin,nous leur avons dit au revoir et nous sommes rentrés à l'école.
                                                                                             

                                         Khiara

                                                      

                                                  A la mer à vélo                                                                       

J'ai  trouvé que c'était émmouvant quand j'ai appris qu'on était la seule classe à les 

 accueillir. Quand j'ai vu les dames arriver j'ai trouvé ça assez rigolo quand 

elles nous ont tapé la main . J'ai bien aimé mimer avec la dame sourde et aussi quand

j'ai présenté l'atelier de l’effort «est-ce que c'était très facile...facile... ça commence à 
étre 

dur ...c'est dur ...c'est réellement dur ... je vais m'arrêter ». Il y a beaucoup de 
personnes 

qui ont mis «ça commence à être dur » mais surtout elles ont dit qu'elles  ne 

mettraient jamais qu'elles , arrêteraient. Quand une amie qui s'appelle Khiara a fait 

son discours j'ai failli pleurer mais j'ai réussi à me retenir . En revanche il y en a qui 

n'ont pas pu se retenir. J'ai trouvé ça émouvant.
 
Merci du fond de mon cœur, vous m'avez vraiment touchée.

Merci pour vos cadeaux.

J'espère que je vous reverrai bientôt les Roses.

Vous me manquez beaucoup .

Merci beaucoup pour les chocolats et les bonbons, les livres 



Le trajet était de Blois à Saint Nazaire.

Je trouve que c'est assez dur et elles ont été fortes. 

surtout une dame qui est sourde est que j'apprécie beaucoup, 

elle s'appelle Mireille

Gros bisous à toutes 

 LEANE

J'ai bien aimé car quand les dames sont arrivées elles nous ont dit bonjour. Et on a fait des activités 
et quand elles sont passées dans chaque activité, j'ai adoré parce qu’elles les ont toutes faites. Avant 
de partir on a chanté «emmène-moi voir la mer ». Elles nous faisait des signes. Elles sont parties 
juste après avoir chanté. Elles ont pleuré parce que c'était émouvant. Et elles sont parties en nous 
faisant des bisous. Un ou deux jours plus tard 2 dames nous ont envoyé des cartes. 9 jours plus tard 
4 autres dames ont écrit des cartes. Et elles ont fait plein de kilomètres.

Lidoire

                                                                                                                                                                
                                                   A La MeR A VéLo                                                                               
                                                                                                                                                                

J' ai bien aimé quand on a fait la haie d' honneur.

Aussi quand on a chanté ensemble, quand on a mangé avec les dames qu' on a rencontrées.

J' espère que les ateliers leur ont plu.

C' est bien qu' elles soient toutes arrivées à St nazaire,je leur fais de gros bisous. 

Merci pour tout vos cadeaux et vos sourires 

J'espère qu'on se revérra bientôt :) ( :

                                                                                                                                                                
                                                                 LISA     R    

Ce projet était très très bien ,nous avons mis du temps à préparer ce projet . Nous sommes fiers 
d'avoir pu participer au projet «A la mer à vélo ».Quand les dames sont arrivées j'était ému .A ce 
moment-là ; elles sont parties de Orléans jusqu'à St Nazaire .Ce parcours était très long à mon 



avis ,maintenant les dames peuvent se reposer .Quand on a chanté ensemble,le son était très fort 
.Ensuite l'école Jules-Ferry a chanté toute seule puis les dames ont participé à nos ateliers .Un 
monsieur a raconté une histoire rigolote .J'ai adoré ce moment ,puis elles sont reparties.5 jours plus 
tard,nous avons eu quelques cartes postales .Les dames peuvent retourner en Savoie ,elles l'ont bien 
mérité. Le chirurgien a opéré 48 femmes, c'est beaucoup.Nous avons des maillots roses ,on les 
remettra quand nous ferons la balade à vélo.Nous ferons une photo pour montrer que nous aussi on 
fait du vélo avec les maillots roses.Je pense que ça leur fera plaisir.  

Lucas

J' ai bien aimé notre activité parce que les dames nous ont dit comment c ‘était leur balade à vélo
jusqu'à ST Nazaire .
Ce que je n' ai pas aimé c'était quand elles sont parties.
Je n’avais pas envie qu' elles partent parce que j’ai adoré être avec elles. 
En premier on a applaudit les dames dès leur arrivée.
Ensuite on est rentré à l' intérieur et on a mangé. 
On a discuté de leur balade à vélo.
Après on a fait les activités qu' on devait faire .
J' ai vu des dames se reposer . 
Aussi ce que j' ai bien aimé c' est qu' elles nous ont donné un 
nounours au chocolat et un porte-clés.
 On s' est bien amusé aussi quand on mangeait on discutait. 
Jai bien aimé le discours de Khiara . 
Les dames pleuraient de joie . 

Manon

Ce qui m'a plu c 'est qu ' on a attendu  devant le

coiffeur et on a tapé dans les mains des dames.

On a pique-niqué puis on a préparé

les activités pour que les dames les essaient toutes.Une 

fois à notre stand elles ont pris une carte postale.

Elle l’ont rangée dans  une  poche sur leur vélo

puis , une fois passées sur tous les stands elles sont 

reparties pour aller à Saint Nazaire. Elles nous

enverront les cartes qu'elles ont prises.On les accrochera 

 sur le mur de la classe.

Maxime P.



On accueilli 48 dames qui luttent contre le cancer du sein. Nous avons discuté et même mangé avec 
elles . Les dames étaient très émues par nos paroles dites au micro.Notre projet était le sport ,  
l’alimentation et être en bonne santé. Ça m’a plu parce qu’on a passé un  merveille moment,  avec 
des dames très gentilles. Leur projet est le vélo elles font 79 km par jour, elles sont très  courageuses
pour faire un long trajet sans être avec leur famille.Elles nous ont ramené du chocolat de 
Chambéry ,avec de la guimauve à l’intérieur , le chocolat était délicieux. Grâce à nous elles  étaient 
heureuses car elles se sont amusées avec nous et aussi aux ateliers, c’était rigolo.Elles sont parties 
très heureuses mais le lendemain matin à 6 heures elles partaient pour St Nazaire.Les dames sont 
parties pour 80 km par jour pour aller à la mer où elles vont s’arrêter .Malheuseument elles ont eu 2 
blessées.

Maxime T

C'était génial!Je me suis bien amusé.Les dames étaient très gentilles J'ai bien aimé être au débat et 
pouvoir communiquer avec elles. On n’a pas seulement parlé du défi mais aussi de la maladie. Mais
j'ai beaucoup aimé cette rencontre c'était plus que génial. 
Pourtant ça a été dur de leur dire au revoir malgré tout. Sinon ça a été génial de les accueillir.
Elles étaient nombreuses, ça m’a fait plaisir .Et j'ai ben aimé cette sortie plus que toute les autres.
Et je remercie mon maître et tous ceux qui on aidé à cette sortie .Mais je suis sûr que les
prochaines seront géniales. J’ai bien aimé la blague à la fin. Et le porte clé et nounours en
gimauve sont magnifiques. Je me souviendrai toujours de ce jour. 

Maxime M.

On a accueilli 44 dames à velo.On a déjeuné ensemble, on a beaucoup parlé et on a chanté.
J’ai aimé quand on a chanté parce que qu’on était en joie et aussi aimé l’activité où il est écrit : un
mot, un dessin,une pensée.On a eu un tee-shirt rose,un porte-clés et un stylo de leur part.Et aussi,     
quelqu'un nous a raconté une histoire super drôle .Les 44 dames ont été très émues par les paroles  
qu'on a dites au micro . Avant de partir,elles nous ont fait plein de bisous et de câlins .Après tout 
ça, on a tout rangé  :les fiches, les tableaux, les chaises, les tables.On s’est bien amusé. 

Melvin

J’ai  adoré  les  applaudir. Dans le groupe avec 

Sasha , Léane et Abby on a fait  l'atelier plaisir . On a aimé les voir répondre à  nos questions  puis 
on

est allées voir les autres ateliers. C'était bien. On les a encouragées à continuer de faire du vélo . On 

a bien travaillé avec la classe . Les dames on été très émues quand on a parlé dans le micro et 
pour 

à la fin c'était Khiara. Quand elle a parlé toutes les dames étaient émues. On les encourage. Bisous à
elles!
Bisous à Mireille  Merci  pour tous vos cadeaux  et  vos   sourires. J'espère qu'on se 

reverra  bientôt  :) 

                                                              Nada 



On est parti  de l'école à pied. On a acceuilli  les dames, ensuite on est  parti pique-niqué (ça faisait 
du bien parce que j'avais faim) et on a fait les activités et ça m'a plu. Elles sont parties à ST-
Nazaire.Avant qu'elles partent on a  chanté Boulevard  des airs  puis on a tout rangé et nous sommes
partis à l'école c'était très bien! Il y a plein de dames qui sont venues  et tout m’a plu. Parce que j'ai 
bien aimé les rencontrer. 
Quentin

Ce qui m' a le plus  plu ce sont les activités  qu'on a faites comme les BD. Parce que les dames nous 
ont  fait visiter et c’est énorme ce qu 'elles ont parcouru.Elles sont venues nous voir à Amboise .

Elles
nous ont dit qu' elles allaient parcourir Amboise jusqu'à la mer. J'ai beaucoup beaucoup  aimé  les    
dames. J' étais  contente de les rencontrer . Elles étaient très gentilles et le monsieur qui a raconté 
l'histoire du cochon et de la fermière,j'aimais aussi celle qui parlait la langue des signes.
Romane

                                                                                                         
J'ai aimé quand les dames sont arrivées à vélo et on a chanté (« emmène-moi » avec elles
Elles vont jusqu'à St Nazaire à vélo et ça m'a beaucoup émue . 

Une dame nous a appris la langue des signes et on s'est beaucoup amusé. Dans mon groupe 

il y avait: Nada,Abby et Léane . Les dames nous ont dit pourquoi elles ont mis que ça
commence à être dur et elles nous ont dit:

« Il y avait beaucoup de montées .

- nous étions fatiguées .

- on a mal dormi
- on a mal au dos

-ça nous a émues de vous voir »
 
On a dit bonne chance pour aller jusqu’à St Nazaire et elles ont aimé notre atelier.                           
C’était une journée trop cool !
Sasha

Ce jour m’a plu, on a fait plein de choses.

Il y avait des stands et les dames passaient à chacun. Quand on a chanté avec les dames et sans les 

dames. Il y a eu   14 crevaisons  et une blessée et elles sont arrivées à ST Nazaire à la mer à vélo. 
Moi  

j'étais aux BD. C'était tellement émouvant que j'avais les larmes aux yeux. On a reçu des cartes 
postales   

  Sur les cartes il y avait beaucoup de gros bisous. Elles étaient très gentilles avec nous.  Je les ai 
encouragées



pour la suite des étapes de la mer à velo. Gros bisous à toutes les dames 
ensoleillées qui sont roses.
Shannon

Ce jour-là  était super et les dames étaient très gentilles.

On les a acceuillies quand elles sont arrivées à Amboise.

Parce qu’elles font «A la mer à vélo ».

Et il y avait des stands faits par ma classe.

Moi j'étais au mur d'expression .

avec Lidoire,Hugo,etMelvin . Les dames étaient très agréables.

On avait beaucoup de personnes à mon stand.

Elles n' écrivaient que des mots gentils .

Et des dessins aussi gentils.

On a chanté avec elles et sans elles.

On a mangé avec les dames.

Elles nous ont offert des porte-clés ,un stylo et un nounours au chocolat 

Titouan

C'était  bien  la  haie  d'honneur. C'était  très  gentil  quand  elles  nous  ont donné les  nounours

au chocolat et quand on a chanté . Quand c'était  les ateliers  pour l'humeur  si c’était bien leur

activité qu'elles faisaient  en  ce  moment  le  vélo  ça  devait  être difficile  pour  aller à

Saint Nazaire. J'ai  bien aimé quand  on mangeait  avec  les dames.  On parlait , j'ai bien  aimé

le stand  des  cartes  postales , le  mur d'expression et aussi  l'affiche où on dit  si  très  c'est 

très facile , si c'est facile , ça  commence à etre  dur , c'est tellement dur que je vais m’arrêter .

Ça  devait être dur pour  les  dames   qui ont  le  cancer   du sein  et  quand   on chantait



 les dames  pleuraient  tellement   elles  étaient émues. Même  ma maman pleurait quand  on 
chantait  

et quand on a fait  les interviews avec Nada ,Khiara et Yasser. C'était tres bien à bientôt et merci.

Tom

J'ai aimé voir les dames faire du vélo car les dames que nousvons roncontrées font du vélo même 

 si elles ont un cancer. Elles ont  joué et elles ne lâchent jamais. Ça 

m’a ému quand Khiara et ses mots ont ému les dames que nous avons rencontrées.

Yasser


